

長野市長

荻原健司 様

現下の経済情勢における地域・市民・事業者等への  
支援に関する要望書

令和4年8月10日

長野市議会 新友会

長野市においては、荻原市長を中心に全職員が一丸となって、令和4年度予算に基づきさまざまな施策にお取り組みいただいていることに感謝申し上げます。

7月からは、経済産業省から松山副市長をお迎えし、荻原市長、西澤副市長とともに、まさに市役所のベストな体制が構築されたと心強く感じており、新友会としてもあらためて、荻原市政をしっかりと支えていくことを確認したところであります。

本市では、一年延期となった善光寺御開帳や関連イベントが、関係者のご尽力により感染対策を徹底しながら無事開催され、期間中、約636万人もの参拝客が長野市を訪れ、久しぶりに街の賑やかさを感じることができ、波及効果も大きかったものと推測するところであります。

その様な中、我々を取り巻く社会経済状況は、新型コロナウイルス感染症が2年以上も続き未だ終息が見えず、また、ロシアによるウクライナ侵攻などにより物価が高騰するなど、市民の生活や企業活動等に様々な影響が出ています。

このため、善光寺御開帳で盛り上がった活気ある街の気運を損なうことなく、地域や市民の皆様の生活を支えるとともに、事業者などへも支援しながら経済活動の維持を図ることが大変重要だと考えています。

市におかれましては、国・県の動向等をいち早く掴みながら、地方創生臨時交付金などあらゆる財源を活用し、地域、市民、事業者等への対策が早期に必要なだと考え、一刻も早い取組を要請いたします。

令和4年8月10日

長野市議会 新友会  
会長 小泉 栄正

## 1 子育て・生活支援について

- ・様々な食材の値上げ、燃料費等の高騰により、小中学校及び保育園等の給食費不足が見込まれることから、子育て世帯への給食費の補てん等の措置を講ずること。
- ・生活困窮者については、6月補正にて給付金の対応をしているところであるが、原油価格の高騰が長引く中、昨年度に引き続き、冬季の灯油等購入費の助成を講ずること。

## 2 事業者支援について

- ・6月補正にて、御開帳終了後においても切れ目ない経済対策により事業者支援を講じているが、原油価格・物価高騰により大きな影響を受けている公共交通事業者、旅行・宿泊事業者や農業事業者等へもきめ細かな支援策を講ずること。

## 3 その他

- ・これら支援策については、スピード感をもって対応するとともに、国・県の動向を注視し、様々な財源を有効に活用した予算措置を講ずること。
- ・今後、国の更なる経済対策等についても、その対策が市民や事業者に行き渡るよう、国の動向等の情報収集に努め、有効な対応が取れるよう迅速に取り組むこと。

以上